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鯖江ロータリークラブ会長方針 2024-25年度  国際ロータリーテーマ 2024-25年度  第2650地区スローガン
『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
共に学び、共に行動

（楽しくポシティブにゴー）
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第3137回
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  2/21(金) 3月第1例会

開 会 点 鐘
四 つ の テ ス ト
ロ ー タ リ ー ソ ン グ
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
プ ロ グ ラ ム
閉 会 点 鐘

出席率60.6％
鯖江商工会議所４階　大会議室

佐野　直美
ソングリーダー

点鐘：12:35 点鐘：12:35点鐘：12:35

「RLIのファシリテーションとは・・」
地区RLI委員会

委員　絈  谷　康  朋 　様

「3月は自殺対策強化月間です」
心理相談室アシスト・公認心理士・臨床心理士

代表　岡   本　克   己　様

注：2月28日は休会です

ロータリーソング

幹 　事 　報 　告 　及 　び　委　員　会　報　告　

我等の生業

卓話

テーマ

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

「規定審議会の決定事項等により
当クラブの定款細則等の見直し」

会　長　の　時　間

テーマ

卓話

テーマ

幸道森市
　会長
　本日は
「クラブフ
ォーラム」
で規定審

議会の決定事項により、鯖江ロータリ
ークラブの定款細則の見直しする点
があるかどうか会員各位のご意見を
いただき、次年度実施に向け準備い
たします。
　路肩あるいは交差点角にたくさん
の雪が積んであります。出会い頭の衝
突に気を付けてください。衝突してし

幹事報告　梅田　吉臣　幹事
　２月は家庭集会の月です。各組の班長様よろしくお願いします。テーマ
は「どうしたら会員の出席がふえますでしょうか？」です。
　今回、2/7尼崎東RCの来鯖中止で、當田屋さんに多大なご迷惑をお掛
けしましたので、家庭会合の場所については、できるだけ當田屋さんを利

用してくださると助かります。宜しくお願いします。
委員会報告　笹尾　昌敬　青少年奉仕委員長
　2月2日（日）「こどもエコクラブ活動交流会」に、11名の参加をいただき
ありがとうございました。お礼申し上げます。
委員会報告　瀧ヶ花　秀晃　R  L  I  委員長
　皆様の所に、「RLI先だし質問」をおいて置きましたので、今日ご記入の
上、机に置いて帰ってください。後ほど回収いたします。2/21例会におい
て、地区のRLI委員会から絈谷氏が来られ、卓話をいただくときの参考資
料とさせていただきます。
委員会報告　大橋　良史　社会奉仕委員長
　「止まって！横断歩道歩行者優先プロジェクト」を開催いたします。
　内容は、「街頭活動」と「注意喚起灯の設置手伝い」です。3/14・3/21・
4/18の街頭活動。4/12の注意喚起灯設置セレモニーをしたいと思いま
す。場所は、舟津神社さんの交差点で、「交通量が多くなかなか止まってく

れない」と、区長さんに言われていまして、赤い塗装で塗っていますが、通学路でもありますの
で、ここを起点にやっていきたいと思いますので、皆さんご協力お願いします。

まうと、自分が当てられたと思っても保険上の処理になると過失が８対２とか７対３とかにな
ってしまいます。雪の壁から頭を出している車があったら、出てくるかもしれないと思い、充分
に注意していただきたいと思います。
　毎日トランプ大統領の話で正直ついていけません。ウクライナ紛争は平和が来るのでしょう
か？期待はしています。
　AIでは中国のディープシークが話題になっています。10分の１の価額で？国内では令和の
米騒動となっています。５キロで4,000円以上、これも？です。
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にこにこＢＯＸ報告

テーマク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 「規定審議会の決定事項等により
当クラブの定款細則等の見直し」

ロ  ー  タ  リ  ー  情  報  の  時  間　

　ニコニコ発表
　　野呂和夫
  ニコニコ委員会

幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

窪田　健一　会員

山﨑　隆弘　会員

除雪疲れますね。来週の寒波お手やわらかに。

来週からまた雪マークです。皆さん体調に気をつけましょう。

まだまだ寒い日が続きますが、皆さんお体お大事に。。

来週また寒くなりそうです。お体自愛下さい。

木村　知行　会員

増永　英彦　会員

野呂　和夫　会員

佐野　直美　会員

本日のクラブフォーラムに期待して。

良い事がありますように！

早退します。すみません。

２週間ぶりの例会です。皆様お変わりなくお元気なお顔何よりです。

山崎　隆弘　ロータリー情報委員長
ロータリーの友（2月号）
①（横P7～17）「平和構築と紛争予防月間」の特集はいつもよりもページ数が11ページと多くさかれていま
す。
「スター・トレック」ヒカル・スールーが歩む道
差別、闘い、そして未来への夢

　1966年に放送が開始されたテレビドラマ「スター・トレック」宇宙船エンタープライズ号の乗組員たちは、異なるバックグラウンドを
持つが、違いを尊重し合い、困難な状況下でも協力して解決策を見つけていく。その操舵士、ヒカル・スールー（日本ではミスター・カト
ー）を演じたジョージ・武井さん。しかし、ドラマの世界と、ジョージさんがたどる人生はまるで異なるものだった。幼少期に強制収容所
を経験、その後もさまざまな困難を乗り越えてきた彼が、今思うことは？アメリカ・ロスアンゼルスにある、リトル東京でロータリークラブ
を創立した、中曽根牧子さんがインタビューした。
ジョージ武井さんは、1937年アメリカ生まれ、現在87歳の日系アメリカ人です。5歳の時に強制収容所に収容され、終戦後ロスアンゼ
ルスに帰郷。俳優を目指してカリフォルニア大学で演劇を学ぶ。1960年代にテレビドラマ「スター・トレック」に出演し人気を得ていま
す。近年、ゲイであると公表し、ソーシャルメディアなどでも発信されています。そんな彼の戦前から現在に至るまでのインタビュー内容
が記載されています。
②（横P32～35）ガバナーのロータリー・モメント
　日本各地のガバナーのロータリー体験記です
　33ページの2520地区　岩手・宮城地区ガバナーの記事が、何だか理由がわからないのですが感動的で思わずもらい泣きです。
皆さん、どうぞ読んでみてください。

クラブフォーラム　清水　康弘　クラブ管理委員長

　鯖江ロータリークラブの定款が、作られた当時と現在では、実際と合わない部分
があるのでは、と言うご意見があったため、皆さんで見直しをしたいと思います。
　それぞれのグループごとに話し合って、ご検討ください。宜しくお願い致します。

【３つのグループに分かれて話し合いました。】


